

**Von:** Friedrich Mayrhofer <friedrichmayrhofer.foundation@gmail.com>

**Gesendet:** Mittwoch, 7. November 2018 11:44

**An:**

**Betreff:** Re: wohltätige Spende von 2,800,000 euro

**Lieber Freund,**

**Wir haben Ihren E-Mail-Kontakt während unserer Recherche gesehen. Mein Name ist Friedrich Mayrhofer, meine Frau und ich haben im Dezember 2015 eine Jackpot-Lotterie in Höhe von 50 Millionen Dollar gewonnen. Wir spenden im Rahmen unseres Charity-Projekts an Sie und an 5 glückliche Personen auf der ganzen Welt die Summe von 2.800.000 Millionen Euro .**

**Dies ist eine lebenslange Chance und 100% legitim. Wir verstehen, dass Sie aufgrund der schnellen falschen Organisation im Internet skeptisch gegenüber dieser Nachricht sein könnten. Deshalb haben meine Frau und ich beschlossen, sie der Welt bekannt zu machen, indem wir sie in den Nachrichten veröffentlichen. Aber ich und meine Frau und ich haben beschlossen, dafür zu sorgen, dass dies ins Internet gestellt wird, damit die Welt sie sehen und Ihre Skepsis lindern kann. Dafür müssen Sie dieser Spende gegenüber nicht skeptisch sein. Meine Frau und ich werden nicht jünger und Sie können sich vorstellen, in diesem Alter nur 3 Kinder zu haben. Sie sehen, nachdem wir uns um die Bedürfnisse unserer unmittelbaren Familienangehörigen gekümmert haben, beschlossen wir, den Rest der 50 Millionen Dollar an andere bedürftige Menschen auf der ganzen Welt zu spenden, die örtliche Feuerwehr, das Rote Kreuz, Haiti, Erdbebenopfer in Nepal, Krankenhäuser in Truro und einigen anderen Wohltätigkeitsorganisationen in Asien und Europa, der Großteil der Gelder bei der BAYFLOWER PRIVATE BANK USA hinterlegt, der Auszahlungsbank dieser Wohltätigkeitsspende. Wir haben nur 5% der gesamten Lotteriesumme für den Regentag behalten.**

**Um den Auszahlungsprozess der Spendengelder [2.800.000,00 EURO] zu erleichtern, senden Sie uns bitte direkt Ihr**

- 1) Ihr vollständiger Name,**
- 2) Handynummer,**
- 3) Kontaktadresse**
- 4) Alter**
- 5) Geschlecht**

**damit wir Ihre Daten an die Auszahlungsbank weiterleiten können. Wir hoffen, dass Sie das Geld vernünftig und vernünftig in Ihrem Land einsetzen können. Wir werden Sie einstellen, um die Armut in Ihrer Region zu lindern und den Lebensstandard so vieler Menschen zu verbessern, weil dies das einzige Ziel ist, Ihnen dieses Geld zu spenden .**

**Sie können dies überprüfen, indem Sie diese Webseite besuchen: <http://www.cbc.ca/news/canada/british-columbia/lotto-max-winner-mayrhofer-1.3366340>**

**Wir werden Ihnen als der "einzige Begünstigte" raten, ruhig zu bleiben, diese große Chance nicht zu verlieren, die Millionen von Menschen versuchen, sich zu verwickeln, aber die Chancen konnten einfach nicht für sie kommen, weil viele Leute da sind, um sie zu entmutigen Sie wissen nicht, wie es funktioniert, und haben es noch nie zuvor gesehen.**

**Der Hauptzweck von uns, dieses Geld zu spenden, ist, dafür zu sorgen, dass unsere Erinnerungen auch nach unserem Tod weiterleben werden, aufgrund der positiv beeinflussten Leben.**

**Danke, dass Sie unser Angebot angenommen haben, wir sind Ihnen wirklich dankbar. Gott segne dich.**

**Anbei sind unsere Fotos.**

**Gott segne dich,  
Friedrich und Annand Mayrhofer.**